HERALDO

03/10/2024 LEGISLATIVO





Claudia Sheinbaum tomó protesta como presidenta de México en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Este martes en la **Cámara de Diputados**, Claudia Sheinbaum tomó protesta como presidenta de México para el periodo 2024-2030. La mandataria afirmó que gobernará para todas y todos, teniendo la certeza de tener un México más justo y aseguró que no fallará.

https://drive.google.com/file/d/1ytB-jpKcc2cx3UBesvsaNN LnPCrN7tS/view